

## DINERO

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

### *La calificación de JapanCredit*

#### Calificación de crédito

**JAPANCREDIT RATING ES** una agencia de calificación crediticia líder en Japón y experta en análisis de riesgos. Mejoró la perspectiva de México de negativa a estable, manteniendo la calificación de la deuda de largo plazo en moneda extranjera en A-, cuatro niveles por encima del grado de inversión. La decisión se basa en la trayectoria estable de la deuda con respecto al PIB, el fortalecimiento en la recaudación tributaria generando mayores ingresos públicos y el buen manejo de la política macroeconómica.

La agencia señala también el flujo positivo de inversión extranjera directa hacia México y la solidez de nuestras exportaciones de manufacturas, lo que, junto con las estrategias de inversión con el sector privado, permitirá seguir fomentando el crecimiento económico para este año. Hay que romper la dependencia de las tres agencias estadounidenses: Fitch, Standard&Poor's y Moodys. Son muy costosos sus servicios.